

2012-04-13

Größte mobile Leichtathletikanlage der Welt in Innsbruck zertifiziert

h.reisigl



Die Int. Golden Roof Challenge vor dem Goldenen Dachl - welche heuer am 1. Juni als offizielle Olympia-Qualifikation für London stattfinden wird - hat sich längst als hochkarätige Weltklasse-Veranstaltung etabliert.

Die mobile Leichtathletikanlage für Stabhoch- und Weitsprung, die bisher aus Leihkomponenten mit Holz-Unterbau angefertigt war, wurde nun von Meeting Direktor Armin Margreiter und Dipl. Ing. Martin Nothdurfter komplett neu in Alu- und Stahl-Modulen konstruiert.

Kürzlich fand der Probeaufbau der 72,3 m langen und 25 Tonnen schweren Anlage in der Innsbrucker WUB Halle statt. Im Beisein von Vzbgm. Christoph Kaufmann, Dir. Mag. Franz Mair (Hauptsponsorenvertreter Tiroler Versicherung), Romuald Niescher (Leiter Sportamt Innsbruck) und namhaften Vertretern des deutschen und des österreichischen Leichtathletikverbandes wurde "The FlySwat" (engl. für "Fliegenklatsche") zertifiziert und erhielt somit die Weltrekordtauglichkeit.

"The FlySwat" ist mit einem EU-Hängerzug transportierbar. Somit kann auch in anderen Städten das so erfolgreiche Golden Roof - Konzept präsentiert werden.

[Nähere Daten entnehmen sie bitte der Powerpoint Präsentation im Anhang oder der homepage:](#)